



Formentera se ha adherido, un año más, a la celebración del Día de la Movilidad Sostenible, una iniciativa internacional que se celebra el 23 de septiembre y que tiene como lemas "Desplázate de forma eficiente: Mejora tu movilidad" y "Aire limpio, da el paso".

Este es el sexto año que Formentera participa en actividades destinadas al fomento de la movilidad sostenible, por lo que desde el área de Movilidad se hace un llamamiento a los formenterenses a hacer de la isla, al menos por un día, una isla sin coches.

La participación del Consell de Formentera ha consistido, como en años anteriores, en proporcionar opciones de movilidad alternativas, para fomentar la participación de la ciudadanía y hacer de Formentera un lugar más sostenible.

De esta manera, las líneas de transporte público L1 y L2 hoy están bonificadas en un 50% de descuento comprando ida y vuelta, y los más curiosos han podido probar el funcionamiento de vehículos totalmente eléctricos como coches y motocicletas, gracias a las empresas de alquiler sostenible, E -mobile y Cooltra motos.

El año pasado ya se contó con la participación de dos empresas de alquiler de vehículos eléctricos, un sector que progresivamente se está implantando en Formentera, sobre todo porque el espíritu de preservación y las características medioambientales de Formentera potencian la emisión cero y la movilidad sostenible. Asimismo, también este año se han puesto a disposición de la ciudadanía bicicletas eléctricas en la plaza de la Constitución a lo largo de la mañana.

El área de Movilidad de Formentera ha procedido a la renovación del software de los puntos de carga públicos instalados por toda la isla y está trabajando con las asociaciones empresariales para animar a más establecimientos a instaurar más puntos de carga eléctrica en la isla. El objetivo es facilitar a los alquileres la incorporación de este tipo de vehículo, así como potenciar su uso entre los turistas.

También se está trabajando en la unión de las 12 rutas verdes presentes en Formentera, para la creación un mapa de caminos que informe de la posibilidad de una ruta alternativa y cómoda para vehículos de emisión cero.

El objetivo es avanzar hacia un modelo de movilidad menos contaminante y que pueda ser accesible tanto para la ciudadanía como para nuestros visitantes. Teniendo en cuenta las características geográficas de la isla y las cortas distancias, que facilitan el uso de vehículos eléctricos, este tipo de movilidad es idóneo para Formentera.